

Miles de personas participaron en la inauguración de la XX Olimpiada Escolar

 Por primera vez desfilaron participantes de deporte adaptado, quienes izaron las banderas del Estadio Municipal de Deportes. El pebetero lo encendió el atleta Álvaro Plaza, del Club Municipal Atletismo Arganda.

Arganda del Rey, 27-marzo-17

Miles de escolares participaron el sábado en la ceremonia inaugural de la XX Olimpiada Escolar de Arganda del Rey, que se celebró en el Estadio Municipal de Deportes. Los asistentes desafiaron al mal tiempo para demostrar que su espíritu olímpico está por encima de todas las adversidades. En total, en esta edición de la Olimpiada participan 5.444 escolares de 53 centros educativos de 22 municipios diferentes de la Comunidad de Madrid, cifra récord de todas las ediciones.

Tras la apertura de puertas y mientras se iban congregando los centros educativos para el desfile, los monitores de la Concejalía de Deportes amenizaron la espera con varias actividades y practicaronla coreografía de esta Olimpiada. Durante el desfile, los colegios e institutos, acompañados por personajes de la Legión 501 Spanish Garrison, llenaron de colorido el estadio, ante una grada llena hasta la bandera que les saludaba y aplaudía. Al finalizar el desfile de participantes y de banderas, las miles de personas congregadas en el recinto deportivo protagonizaron un multitudinario mannequin challenge.

Por primera vez en el desfile participaron representantes del Centro APSA y de la Asociación Pegasus, demostrando que el deporte adaptado tiene un lugar en esta celebración. Precisamente, estos

deportistas fueron los encargados de izar las banderas: Cristian Ioan Ciapa, representando a Pegasus; Iker Zumaquero, de SuresTEA; Ramón Reina, de Fundación ADEMO; y Miguel Dueñas, representante de Manos Tendidas. La Bandera Olímpica subió al cielo argandeño de la mano de Nuria María Gil, de APSA. Todos ellos recibieron una medalla olímpica de manos del alcalde de Arganda, Guillermo Hita, y de la concejala de Deportes, Alicia Amieba.

A continuación, Darío González García, del Colegio SEI Virgen de la Soledad, fue el encargado de leer el Manifiesto Olímpico, en presencia del alcalde y de la concejala de Deportes. El alcalde, Guillermo Hita, dio por inaugurada la vigésima edición de la Olimpiada Escolar, justo antes de que la antorcha olímpica hiciera su entrada en el estadio, después de haber sido portada desde la Ciudad del Fútbol por deportistas de varios clubes de la localidad. El velocista Álvaro Plaza, del Club Municipal Atletismo Arganda, fue el encargado de encender el pebetero que iluminará a los deportistas durante toda la semana. Con el espectacular encendido del pebetero y la coreografía especial de la XX Olimpiada Escolar concluyó la ceremonia inaugural.

El domingo arrancaron las competiciones de cada disciplina, cuyo calendario se puede ver en la web www.argandadeportiva.com, y se extenderán hasta el domingo 2 de abril, cuando se celebrará la competición de atletismo y la ceremonia de clausura.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación

Ayuntamiento de Arganda del Rey